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T a g e s o r d n u n g s p u n k t   4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-
Kostheim am 25. Januar 2017

Schriftverkehr alt (SV 136 - 192)

Protokollnotiz Nr. 0004 

SV 137 Landfahrerplatz
Der Ortsbeirat bittet den Magistrat darum sicherzustellen, dass die Maaraue von den 
Landfahrern nach den in 2016 aufgetretenen Unannehmlichkeiten nicht erneut angefahren 
wird.

SV 140 Ärzte und/oder Kurzzeitpflegezentrum
Der Ortsbeirat erinnert an die Beantwortung seines Beschlusses vom 07.09.2016.

SV 141 Zusätzliche Beschilderung in der Hauptstraße/Nähe der Kreuzung zur SCA Zufahrt
Der Ortsbeirat merkt an, dass die dargelegten Antworten kein Lösungspotential enthalten. 
Die LKW Problematik besteht weiterhin in Alt-Kostheim. Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, 
gerade unter Beachtung der hohen Kindesgefährdung, um Vorschläge zur Problemlösung.

Weiterhin regt der Ortsbeirat einen Ortstermin mit den zuständigen Ämtern (Tiefbau- und 
Vermessungsamt, Straßenverkehrsbehörde) an.

SV 143 Straßenreinigung an städtischen Grundstücken sowie Grundstücken stadtnaher 
Gesellschaften (i.V.m. SV 155)
Der Ortsbeirat bittet den Magistrat um Beantwortung folgender zwei Fragen:

1. Wie erfolgt die Straßenreinigung an Schulen und dem Bürgerhaus?
2. Warum erfolgt die Vergabe der Straßen- und Gehwegreinigung der Grundstücke der 

GWW an private Unternehmen und wird nicht von der ELW übernommen?

SV 149 Sicherheit für Radfahrer in Einbahnstraßen
Der Ortsbeirat bittet darum, die weiteren Markierungsmaßnahmen umgehend umzusetzen.

SV 153 Straßenreinigung
Der Ortsbeirat hat für die beiden im Fokus stehenden Straßen die Notwendigkeit der 
Reinigungsklasse A nicht anerkannt.

SV 154 Tempo 30 von 22:00 Uhr bis 06:00 Uhr
Der Ortsbeirat fragt an, warum die Uthmannstraße nicht in den zweiten Prüfzyklus mit 
einbezogen wird und bittet diese nochmals zu überdenken.
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SV 158 Sachstand Viktoriaplatz
Der Ortsbeirat bittet um Nachbesserung im Bereich der Einfriedungen des Kantenschutzes 
aus Metall. Hier wird ein erhöhtes Gefahrenpotential für Verletzungen gesehen, speziell für 
Kinder.

SV 159 Bericht Bachbegehung Königsfloßbach 2016
Sind die im Bericht erläuterten Maßnahmen nunmehr abgeschlossen, bzw. die dargelegten 
Probleme behoben?

SV 160 Bericht zur Bachbegehung Käsbach und Bruchbach 2016
Sind die im Bericht erläuterten Maßnahmen nunmehr abgeschlossen, bzw. die dargelegten 
Probleme behoben?

SV 161 LKW Durchfahrverbot
Der Ortsbeirat hat die Information, dass die Zahlen von Hessen-Mobil bereits seit April 2016 
vorliegen. 

Wie hoch ist derzeit das LKW Aufkommen in dem betrachteten Bereich? 

Weiterhin bittet der Ortsbeirat um eine Verkehrszählung im betrachteten Bereich.

SV 162 Uferbewuchs am Mainufer
Der Ortsbeirat bittet um einen Ortstermin mit dem Umweltamt und Grünflächenamt.

SV 163 Fahrbahnteiler Hauptstraße / EVIM – Ergebnisse Verkehrszählung
Der Ortsbeirat bittet um Mitteilung, auf welcher Position der Prioritätenliste seine angefragte 
Maßnahme steht.

SV 164 Straßenschäden Auffahrt August-Lutz-Brücke
Der Ortsbeirat fragt an, ob alle angemerkten Schäden laut Beschluss Nr. 0134/2016 erledigt 
sind.

SV 178 Luft- und Lärmsituation im Bereich westliche und östliche Hauptstraße
Der Ortsbeirat bittet darum, die angedachten Messstellen für 2017 mit ihm abzustimmen und 
möchte wissen, ab wann die Messungen erfolgen.

SV 180 Fortschreibung des Landschaftsplans – aktueller Bearbeitungsstand
Der Ortsbeirat möchte von dem Angebot des Dezernates II hinsichtlich einer erneuten 
Vorstellung durch sachkundige Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter Gebrauch machen und bittet 
um Terminierung.

SV 182 Fütterungsverbot Schwanenbucht
Der Ortsbeirat ist der Ansicht, dass es nicht im Aufgabenbereich des Ortsbeirates oder der 
Ortsverwaltung liegt eine Kontaktaufnahme mit dem Wasser- und Schifffahrtsamt zu 
forcieren. Er bittet darum, dass von Dezernat VII ein Antrag formuliert wird, eine Skizze 
erstellt und sich mit dem Wasser- und Schifffahrtsamt in Verbindung gesetzt wird. 

SV 183 Ärzte- und/oder Kurzzeitpflegezentrum
Der Ortsbeirat stimmt zu, dass eine Flächenverfügbarkeit zu prüfen sei und bittet Dezernat IV 
darum Vorschläge für in Frage kommende Flächen mitzuteilen.
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SV 186 Zuschussantrag AKK Fastnachtsumzug
Der Ortsbeirat bittet um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wird in Bezug auf den Fastnachtsumzug 2018 mit weiteren Sicherheitsmaßnahmen 
zu rechnen sein?

2. Werden in 2018 erhöhte Kosten zu erwarten sein, die eine Haushaltsanmeldung im 
Wege einer Zuschusserhöhung bedingen?

SV 187 Erhöhung Standorte Papierkörbe
Der Ortsbeirat bittet um zusätzliche Papierkörbe auf der Mainwiese in Richtung Hochheim 
(insgesamt 3 Papierkörbe).

SV 188 Protokoll Städteausschuss Mainz-Wiesbaden, Hochwasserschutz
Der Ortsbeirat möchte wissen, ob zwischenzeitlich ein Erfahrungsaustausch zwischen Mainz 
und Wiesbaden stattgefunden hat. 

Weiterhin möchte er wissen, was entwickelt oder ermittelt wurde. Ferner bittet er um 
Übersendung der Ergebnisse aus der Gefahrenkarte.

Verteiler:

Dez. I zu SV 143 Ziffer 1
Dez. II zu SV 143 Ziffer 2, 154, 159, 160, 161, 178, 180, 188 z.w.V.
Dez. IV zu SV 149, 163, 164, 183 z.w.V.
Dez. VII zu SV 137, 153, 158, 182, 186, 187 z.w.V.
1009 zu SV 140, 141, 162 z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher
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